
Надо беседовать с игроками в клубах

                                                                    

Президент "Тюмени" Александр Попов рассказал о состоявшемся 29 ноября собрании
руководителей клубов Суперлиги.  

- Сегодня мы обсудили выступление сборной России на мировом первенстве. Одним из
наиболее острых стал вопрос привлечения в команду натурализованных футболистов,
имеющих российское гражданство. Я высказал свою точку зрения: во-первых, эта тема
даже не должна подниматься, так как люди стали гражданами нашей страны. А
во-вторых, я убежден, что мы, президенты, должны проводить в своих клубах
разъяснительные беседы, настраивать их на матчи за главную команду, где они
представляют свой город, свою команду, свое руководство. Это тоже немаловажный
фактор в нашем общем деле. 
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